

Beschluss der Eilkonferenz vom 02.09.2019:

Im Rahmen der Schulentwicklungsplanung für die Berufskollegs der Stadt Wuppertal wurde das Berufskolleg am Kothen als eigenständiges Berufskolleg aufgelöst und bis zum 31.07.19 als Dependance des Berufskollegs am Haspel weiter genutzt. Zwischenzeitlich zeigt sich, dass das Raumangebot an den Standorten Haspel und Ritterstr. nicht ausreicht.

Die Schulkonferenz begrüßt die Absicht der Stadt Wuppertal, die Dependance Kothen, Schluchtstraße 30 zu sanieren und zu erhalten und stattdessen den Teilstandort des Berufskollegs in der Ritterstraße sukzessive aufzulösen. Damit verbunden unterstützt das Berufskolleg am Haspel die Entscheidung, die Bildungsgänge der Ritterstr. und die dort vorhandenen Werkstätten an die Dependance Kothen, Schluchtstr. 30 zu verlegen.